相 雨の日も風の日も □ 子供たちを守っています



高千の北立島駐 在所のおまわりさ んが毎朝、後尾集 落の入口に立って、 子どもたちの通学 をあたたかく見 守っています。子ど

「おはようございます。」とおまわりさんに声をかける と、笑顔で「おはよう、車に気をつけて」と答えていまし た。また、下校時には、石花の井上幸夫さんが防犯パト ロールをかねてこれも毎日、小・中学校の前で子どもた ちを見守っています。

おまわりさん、井上さん、毎日ご苦労様です。

もたちが元気よく

高齢者「交通事故防止」 9月14日



「あゆす会 館」において、 小木地区敬老 会が380名余り の出席者を得て 開催されまし た。

出席された皆 さんに、「解り やすい交通安

全教室 | と題し、小木駐在所長と奥様が操る腹話術 人形の "ケンチャン" が、高齢者の交通事故防止を呼 びかけました。"ケンチャン"は、膝の上から「交通安 全大使」の大役を立派に務められて満足そうでした。

ぼくにも釣れたよ! 羽茂川にじます釣り大会 9月16日



羽茂川に架かる 妹背橋の上流に は、うるおいの水 辺として気軽に川 辺に下りられるよ うに階段が設置し てあります。 ここを メインとして毎年9 月中旬の日曜日

に、清流羽茂川をより多くの人に理解していただくため に、羽茂川漁業協同組合が主催するにじます釣り大会 が行われます。事前に放流し川に慣らした体長20~30 センチのにじますをねらって大人も子どもも釣り糸を垂 れます。一人で20匹あまり釣る人や、一家で訪れてお子 さんが釣るたびに歓声がこだまして、賑わいました。鮎 やにじますをはじめとする魚の生息しやすい環境を、 今後も守っていきたいものです。

小学生が稲刈り体験 9月14日



新穂小学校5年生12名が稲刈りを体験しました。

このたび刈り取られた「こがねもち」5アールは、春に 自ら田植えを行い、その後も観察に訪れ、案山子まで 設置して見守ってきたもので、今ではすっかり珍しく なったハゼ掛けも行いました。子どもたちは、隣の畑で 収穫した小豆を使ってぼた餅にしようと話し合ってい ました。

秋の全国交通安全運動 「~梨(なし)~に願いをこめて」 9月21日・27日

残暑厳しい中、21日に畑野小学校前の県道交差点 と、27日に多田地区交差点において、かわいいタヌキ に扮した畑野と多田保育園の園児が、県道を行き交う 車のドライバーに、交通安全の呼びかけチラシと梨を 渡しました。西警察署の方や交通安全協会のみなさん に見守られる中、暑さに負けず元気いっぱい、「交通 事故なしー !! でお願いします」とドライバーの方に明 るい声をかけ、梨を渡しました。

